

Weihnachtsmarkt in Bermatingen

Jedes Jahr sammeln die Kinder der 3. Klassen Geld für ihr Schullandheim im kommenden Schuljahr.

Die Klassen 3a und 3b haben schöne Sachen für den Markt gebastelt.

Auf dem Weihnachtsmarkt war viel los. Der Nikolaus und Knecht Ruprecht waren natürlich auch da.

Neben den gebastelten Sachen (Tannenbäume, Lichterkronen, Winterhäuser, Hufeisen und Papiersterne) wurde auch Punsch und rote Würstchen verkauft.

Wir haben über 1000 Euro gesammelt.

Emma, Marie und Noelia 3b

